

PlantaDoce.

Empresa

Ysios Capital presenta su tercer fondo 'biotech' de 200 millones de euros

El equipo de la gestora se ha reforzado con cinco *venture partners*, expertos de reconocido prestigio internacional, que colaborarán en el análisis de proyectos.

PlantaDoce
10 jun 2020 - 09:15



Ysios Capital vuelve a apostar fuerte por la industria biotecnológica. La gestora española de inversiones en el área de salud y ciencias de la vida ha anunciado este miércoles su tercer fondo, Ysios BioFund III, con un importe comprometido de 155 millones de euros y un objetivo de 200 millones de euros.

Ysios BioFund III invertirá en compañías que desarrollan nuevos fármacos dirigidos a enfermedades con una clara necesidad médica y seguirá una política de inversión similar a la de sus fondos predecesores. El fondo invertirá en hasta quince compañías, principalmente en Europa y con especial interés en España. La inversión inicial se situará entre cinco y diez millones de euros, pudiendo llegar hasta un máximo de veinte millones a lo largo de la vida de la participada. No descarta invertir

PlantaDoce.

en dos o tres empresas en fase de creación, inicialmente con importes menores.

Joël Jean-Mairet, socio de Ysios Capital comenta que “estamos muy satisfechos de lo que hemos conseguido en estos doce años y del nombre que ha adquirido Ysios como inversor español en biotecnología a escala internacional”. A lo que Karen Wagner, socia de Ysios Capital, añade que “para el tercer fondo tenemos una cartera de proyectos en estado avanzado de análisis muy prometedores tanto en España como en el resto de Europa y **esperamos poder cerrar más de cinco operaciones este año**”.

El equipo de análisis de Ysios Capital se ha reforzado con cinco *venture partners* que colaboran en el análisis de oportunidades y asesoran a la gestora en las decisiones de inversión. Estos cinco expertos son: Toni Ribas, presidente de la Asociación Americana para Investigación del Cáncer (Aacr); Pamela Klein, exvicepresidenta mundial de desarrollo clínico en Genentech/Roche; Carlos Payá, experto en inmunología y enfermedades infecciosas, con experiencia en grandes farmacéuticas como Eli Lilly; Peter Andersen, exvicepresidente ejecutivo mundial en Lundbeck y experto en enfermedades neurológicas, y David Lacey, exvicepresidente y responsable de toda la investigación mundial en Amgen.